に思いをはせて

市では、地域活性化と緑化の推進のため、 市民協働で市内各地に桜を植樹する「富士見 市桜のオーナー制度」が平成22~令和元年度 に実施され、合計153本の桜が植えられました。

「第一子の1歳の誕生日を記念して、桜の 成長とともに子どもの成長を見守りたい」と の思いから平成24年に応募し、第2運動公園 に植樹した林孝明さんにお話を伺いました。

桜とともに大きく育ってほしい

毎年3月に植樹した桜を家族で見に行 きます。子どもたちも自分の名前が掲げ られた記念樹には思い入れが強いようで、 毎年の開花を楽しみにしています。

「桜とともにすくすくと大きく育ってほ しい」との想いを込めて植えてから10年。 子どもも11歳になり、桜の木に込めた想 いのとおりすくすくと健やかに成長して います。

これからも桜の成長に子どもの成長へ の想いを重ねながら、毎年、家族で「私 たちの桜」を楽しみたいと思います。

林 孝明



植樹した河津桜と子どもたち

富士見市の魅力スポットの

お気に入りの桜スポットなどを見つけ たら、「富士見市の魅力スポット」に応募 してみませんか。

ご応募いただいた写真は、市ホームペー ジに掲載します。あなたが見 つけた「富士見の魅力」を投 稿してください。



菖蒲園)やみずは、山崎

ほ台中

央公園など

崎公園(せせらぎ

画を公開していますの

口 O

ーンで撮影をした動

市内の桜の名所をド

を楽しみます。

または映像でその場にいるように桜

自宅で桜の切り花を眺めながら、

た「おうち花見」です。

ステイホ

ムとお花見をあわせ

しみたい」という方におすすめなの

「なるべく外出せずにお花見を楽

ステイ

木

お花見

内でも少しずつソメイヨシノなど 楽しめる新しいお花見のスタイル 日常と同じく、 例年お花見をする人でにぎわっ をひかれて足をとめ、公園では、 では、通行人の多くが桜の花に目 の桜のつぼみが膨らみ始めます。 、数で飲食を伴う長時間のお花見 今月の特集では、 ました。 市内の桜が植えられている通り 感染リスクを下げるためには、 高い感染リスクを伴 コロナ禍にある今、 三密を回避するな コロナ禍でも :います。 見ができる新しいスタイルが広が 楽しんだり、安心して楽しくお花 の映像を見るなどのおうち花見を を取り入れたり、 画でお花見をお楽しみください を参考に、 り始めています。 自宅では、 富士見さくらマップ(P ングで市内の桜の名所を巡って キングやサイク いる動 6 7

安心で楽しく いお花見

三密回避と飛沫防止

ワ

ドは

いう言葉を耳にし始める3月。

「桜の開花予想」や「桜前線」と

イクリングなどお花見にスポ ーキングやお花見サ 自宅で桜の名所 i ツ

お花見

花見スポットや自宅・自転車を使えば、 や自宅から少し遠 市内の複数の お

ポットでも巡ることができます

●山崎公園 🜟 おすすめスポット

イクリン

グ

• 砂川堀周辺

• 市役所周辺 • 勝瀬原記念公園

・みずほ台中央公園

• 鶴瀬駅東通線

おすすめスポット

撮るのもおすすめです お花見を楽しむことができます。 しだけ立ち止まって桜の写真を

少

キングをしながら健康的に

お花見 ウ オ キング

人と人との距離を保つ

・会話は控えめに ・マスクをする

飲食はなるべく避ける

【特集】

閰 シティプロモーション課

大人数で集まらない

新しいお花見スタ イル















₹ びん沼川周辺

びん沼川沿い周辺の広々 とした場所で時期により菜 の花とあわせてお花見がで きます。





7 広報富士見 2022.3